



El director Alexander Sepúlveda cierra su ciclo de cuatro años a cargo de la orquesta de Magallanes.



Las disposiciones sanitarias, como estas separaciones, fueron una novedad del concierto.

Foto: José Valdés

Hoy se presenta en Natales

## Orquesta Sinfónica Juvenil Regional tuvo su primer concierto para despedir temporada de verano

**A**nte un buen marco de público se presentó ayer, en el Santuario María Auxiliadora, la Orquesta Sinfónica Juvenil Regional

de Magallanes, que con dos conciertos, cerrará su Campamento de Verano, que incluyó ensayos en el Liceo Sara Braun y la incorporación de nuevos

músicos.

Bajo la dirección de Alexander Sepúlveda, que también se despide de la región, la orquesta interpretó obras clásicas, temas de películas, un recorrido musical por Chile y un homenaje a Michael Jackson, lo que dio cuenta de la versatilidad de los ejecutantes, cuyas edades van de los 9 a los 19 años.

Tras esta presentación, la orquesta actuará hoy en Puerto Natales, a las 13 horas, en la Parroquia María Auxiliadora, dando término a su campamento de verano, instancia en la que estará presente la directora ejecutiva de la Fundación de Orquestas Juveniles e Infantiles de Chile, Alejandra Kantor.



Un variado repertorio ofrecieron los jóvenes músicos.

<b>Viaja con nosotros</b>	
PUNTA ARENAS > PUERTO NATALES	PUERTO NATALES > PUNTA ARENAS
Ciudad & Ferries	
07:00 - 10:00 - 12:30	07:00 - 10:00 - 12:30
15:00 - 17:00 - 19:00	15:00 - 17:00 - 19:00
10:00 - 15:00 - 17:00	07:00 - 10:00 - 17:00
10:00 - 12:30 - 17:00	07:00 - 10:00 - 17:00
19:00	19:00

**COVEPA**  
La mejor solución

**HIDROLAVADORA ITAKA 110 BAR**

**SUPER ESPECIALES**

**PUBLIQUE EN ESTE ESPACIO**

**SUPER ESPECIALES**

Destaque sus productos y ofertas en estos formatos a todo color con una tarifa especial.

Contactese con nuestros vendedores

a los teléfonos

61 2204003  
61 2204025  
61 2204041

General Salvo 0648 - Fono: 061-2249990

La Prensa Austral